

-
- 1 **Editorial**
B. Weber, M. le Granse
-

- Originalarbeiten**
- 46 Der Adaptionprozess des US-amerikanischen Assessments „Activity Card Sort“ für die deutschsprachige Ergotherapie
The US-Assessment “Activity Card Sort” – Adaptational Process to the German Language Area
C. Trickes, J. Hörnle
- 56 Ethische Standards für ergotherapeutische Forschung in Deutschland, Teil 1 – eine nationale und internationale Bestandsaufnahme
Ethical Standards for Occupational Therapy Research in Germany, Part I: Taking Stock of Relevant National and International Standards
K. Reichel, U. Marotzki, S. Schiller
- 71 50 Jahre Zusammenarbeit von WFOT und WHO
WFOT in 50 Years of Collaboration with WHO
K. Sinclair
-

- Diskurs**
- 76 From an apolitical to a political practice of Occupational Therapy
Von einer unpolitischen zu einer politischen Berufspraxis der Ergotherapie
F. Kronenberg
-

- Evidenz-basierte Praxis**
- 78 Nutzerfreundliche Studienzusammenfassungen – Belege für die Wirksamkeit von Ergotherapie bei Menschen mit neuromuskulären Erkrankungen: ein systematisches Review
V. Korn
-

- gelesen und kommentiert**
- 81 Wahrnehmung der Spielerfahrungen und Spielvorlieben von Kindern: Eine qualitative Studie
Children's Perceptions of Play Experiences and Play Preferences: A Qualitative Study
S. Urban, R. Winne
- 83 Kreativität und Struktur in der Kommunikation: Implikationen aus der Philosophie zur narrativen Erforschung menschlicher Betätigung
Creativity and order in communication: Implications from philosophy to narrative research concerning human occupation
H. Vorbohle
-

- 85 **Buchbesprechung**
86 **Veranstaltungskalender**
87 **Glossar**